



Kloster Maulbronn – Neue Küche
Foto: Dirk Altenkirch, Karlsruhe

Ortsbilder mit einem historisch gewachsenen Gebäudebestand und die typisch hügelreiche, vom Weinbau geformte Kulturlandschaft prägen das Gesicht des Enzkreises und des Kraichgaus. Eine die ortstypischen Bautraditionen aufgreifende und zeitgemäß fortführende Planungs- und Baukultur leistet wichtige Beiträge dazu, die charakteristischen Orts- und Landschaftsbilder im Enzkreis zu bewahren, um zeitgemäßes Bauen zu bereichern und die Region weiter zu profilieren.

Die Ausstellung wird durch den Multiple-Touchdesk der Umweltakademie Baden-Württemberg bereichert, der Informationen rund um das Thema erneuerbare Energien spannend und verständlich aufbereitet.

EINLADUNG

Zur Eröffnung der Ausstellung

„Baukultur und Klimaschutz“

– eine architektonische Entdeckungsreise mit
Blick auf nachhaltiges Bauen und erneuerbare
Energien

am Montag, 16. September 2019, um 18 Uhr
in der Eingangshalle des Landratsamtes Enzkreis,
Zähringerallee 3 in Pforzheim

lade ich Sie herzlich ein.

Begrüßung:

Wolfgang Herz, Erster Landesbeamter des Enzkreises

Einführung:

Hinrich Reyelts, Architektenkammer Baden-
Württemberg

Tanja Gerst, Bund Deutscher Architekten

Verköstigung mit regionalem Buffet

Ich freue mich darauf, Sie bei uns zu begrüßen.



Bastian Rosenau, Landrat

u. A. w. g. bis 09.09.2019

Parkmöglichkeiten bestehen in der Tiefgarage des Land-
ratsamtes Enzkreis, Einfahrt Güterstraße

Mit Ihrer Anmeldung stimmen Sie der Verwendung vom
Bildmaterial der Ausstellung zu.

Man kann nicht in die Zukunft
schauen,
aber man kann den Grund
für etwas Zukünftiges legen
- denn Zukunft kann man bauen.

Antoine de Saint-Exupéry

Bund Deutscher Architekten

BDA



**Architektenkammer
Baden-Württemberg**